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ATENÇÃOÀ 
VIOLÊNCIA INFANTIL
Em um adesuasfalasdurante 
a sessão de ontem (20) da Câ
mara de Jundiaí, a veradora 
Quézia de Lucca (PL) comen
tou 0 caso da morte do me
nino Henry, de 4 anos, que foi 
assassinado pelo padrasto. 
“Os países ainda têm falhado 
na proteção das crianças, por 
isso pedi o aumento das fren
tes parlamentares sim ultâ
neas, inclusive com a criação 
da Frente de Enfrentamento 
à Violência Doméstica Contra 
Crianças e Mulheres”, disse.

FRENTES 
SIMULTÂNEAS
O projeto de resolução pro
posto pela vereadora Quézia 
de Lucca (PL), que altera 0 
Regimento Interno para 
am pliar a possibilidade de 
frentes parlamentares em 
funcionamento simultâneo 
foi aprovado, após não ter en
trado em votação na semana 
passada. A intenção da verea
dora é criar uma nova Frente 
Parlamentar, para discutir o 
enfrentamento da violência 
contra as mulheres, crianças 
e adolescentes.

JUNDIAÍ Após notificação do MP-SP, o projeto de lei foi adiado e o foco da sessão foi o envio de moções ao governo do estado

Câmara desiste de tornar 
pequenos comércios essenciais
ANGELO AUGUSTO SANTI
asanti@jj.com.br

Após sem anas de deba
tes e discussões, os vereado
res optaram  por adiar para 
a sessào de 18 de maio o pro
jeto de lei de autoria dos ve
readores Jun inho  Adilson 
(PP) e Antonio Carlos Albi
no (PL), que define como ati
vidade essencial, em caso de 
emergência de saúde publi
ca decorrente de surto  virai, 
o funcionam ento de estabe
lecimentos comerciais de pe
queno porte, salões de beleza 
e cabeleireiros, academias de 
ginástica e congêneres, con
sultórios e escritórios de pro
fissionais liberais, nas condi
ções que especifica.

O pedido de adiamento 
foi feito por um  dos autores, 
o vereador Antonio Carlos 
Albino, que, diante de ofí
cio enviado pelo Ministério 
Público à Câmara M unici
pal, preferiu adiar a votaçào 
para que os parlamentares 
possam discutir  o tema com 
mais profundidade.

“O plenário do Supremo 
Tribunal Federal (STF), em 
sessào realizada no dia 8 de 
abril, por 9 x 2 ,  decidiu que 
estados e municípios podem 
proibir cultos e missas reli
giosas presenciais durante a 
pandemia. Com a decisão an
terior de que os municípios 
somente poderão ser mais 
restritivos, e nunca mais fle

Com a suspensão das sessões presenciais, vereadores fazem as votações dos projetos de lei de maneira remota

xíveis, face ao enfrentam en
to da pandemia, prefeituras 
que descumprem o Plano Sào 
Paulo sào notificadas pelo Es
tado, que também informa o 
Ministério Público (MP) pa
ra a tomada de providências”, 
diz a nota do MP-SP.

Mesmo com o adiam ento

e 0 aviso do MP-SP, a m aio
ria dos parlam entares  se diz 
favorável ao texto que per
m ite a reabertu ra  dos pe
quenos comércios em geral, 
e continua  fazendo críticas 
ao governo estadual por in 
coerências na sua forma de 
com bater a pandemia.

A sessào desta terça-fei
ra marcou o retorno da Tri
buna Livre, que foi realizada 
de maneira on-line e contou 
com a participação de duas 
jundiaienses inscritas, que 
falaram principalmente so
bre o combate à pandemia em 
todas as esferas da sociedade.

E foi adiada para a sessào 
de 15 de junho  a discussão do 
texto do presidente Faouaz 
Taha (PSDB), que institu i  a 
Cam panha de Conscientiza
ção sobre a “Microchipagem” 
de Anim ais Domésticos. O 
adiamento foi solicitado pe
lo próprio autor para que se 
possa dialogar com a Prefei
tura sobre o tema.

MOÇÕES
A pauta da sessào de on

tem  (20) foi bastan te  ex ten 
sa, m uito  por conta das d i
versas moções, ligadas ao 
combate à pandem ia, que 
foram discutidas e aprova
das pela Câm ara. A princi
pal delas é de autoria de to
dos os vereadores e faz apelo 
ao governo do estado de Sào 
Paulo pela reavaliação do 
núm ero  de doses de vacinas 
contra a covid-19 destinadas 
para o m unicíp io  de Jundiaí.

Também foi aprovada, em 
regime de urgência, a moçào 
bancada do PL, formada pelos 
vereadores Romildo Antonio 
da Silva, Antonio Carlos Albi
no, Adriano Santana dos San
tos, Cícero Camargo da Silva, 
Leandro Palmarini e Quezia 
de Lucca, de apelo ao gover
no estadual pela inclusão dos 
profissionais coletores de li
xo, funcionários da zeladoria 
municipal, motoristas e co
bradores de ônibus nos gru
pos prioritários para vacina
ção contra a covid-19.
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